



## Communiqué du Groupe d'Amitié islamo-chrétienne (GAIC)

***« Il n'y aura jamais la paix au Proche-Orient tant que le problème palestinien ne sera pas résolu »***

Nous joignons nos voix à celles qui appellent à un cessez-le-feu et à l'ouverture immédiate d'un couloir humanitaire effectif à Gaza, seules décisions qui permettront aux 2,2 millions de Gazaouis de survivre et d'éviter ainsi une catastrophe humanitaire.

Nous appelons à une négociation effective qui, sous l'égide des Nations Unies devra définir et mettre en œuvre les voies et les moyens ayant pour but de mettre la fin à l'occupation de la Palestine (Al Qodz, Cisjordanie et Gaza ) et à l'isolement géographique de Gaza par un blocus inhumain.

La riposte disproportionnée d'Israël à l'opération « Déluge d'El Aqsa » dépasse en cruauté ce que l'on peut imaginer. Nous déplorons sans réserve le meurtre de civils innocents, quels qu'ils soient. Les auteurs de ces actes et de ceux qui les ont précédés et suivis à l'encontre des civils palestiniens et israéliens devront, après enquêtes indépendantes, comparaître selon le droit international.

Le Groupe d'Amitié Islamo-Chrétienne (GAIC) est attentif aux deux peuples de Terre sainte et à ses trois religions juive, chrétienne et musulmane. Depuis sa création en 1993, il a toujours agi à la recherche d'une paix juste, réelle et durable en Israël Palestine.

Co-Présidente GAIC  
Micheline BOCHET LE MILON

Co-Président GAIC  
Ramzi AIT-DJAUD